

David Barrett, director ejecutivo de EBC Financial Group (UK) Ltd, habla del éxito en el mercado offshore mundial

En una reciente serie de entrevistas con World Finance, David Barrett, CEO de [EBC Financial Group](#) (UK) Ltd, arrojó luz sobre el crecimiento estratégico de EBC Financial Group a mitad de 2024, el panorama regulatorio y las perspectivas en el mercado global de corretaje.

Navegando la pandemia y el crecimiento en APAC

Establecido en 2020, a pesar de la altura de la pandemia de COVID-19, EBC Financial Group ha experimentado un crecimiento notable, especialmente en la región de APAC. Barrett destacó

los factores únicos que impulsan esta expansión, incluyendo la demografía de edad de la región, el aumento de la conciencia tecnológica y el creciente ingreso personal disponible. «APAC ha sido el principal impulsor. El crecimiento en la base de clientes de prácticamente todos los brókeres proviene de esa región. China está muy ocupado, pero hay muchos otros países en la región que están experimentando un fuerte crecimiento», señaló Barrett.

«Hay una audiencia joven, se están congregando más en línea, tienen mejor acceso a la tecnología. La capacidad de conectarse es mucho, mucho mejor de lo que solía ser», destacó Barrett, haciendo referencia al aumento significativo en la participación digital y las actividades financieras en línea. Además, explicó: «Tienen ingresos disponibles, son más prósperos de lo que solían ser y probablemente quieren lograr y esforzarse. Y sospecho que eso es lo que ha impulsado tanto a APAC.»

También citó el impacto del colapso de las acciones meme como un ejemplo que alteró los niveles de participación de muchos nuevos operadores. El fenómeno de las acciones meme, caracterizado por la rápida subida y caída de acciones de pequeña capitalización impulsadas por



David Barrett, CEO of EBC Financial Group (UK) Ltd discusses strategic growth, emphasising APAC and Global expansion, challenges due to tightening regulations, and the shift to offshore markets in a recent interview with World Finance.

la publicidad en las redes sociales, resultó en una volatilidad financiera significativa y desilusión entre los nuevos operadores, lo que llevó a una disminución en la participación. «Pero para el grupo, diría que nuestros volúmenes no han dejado de aumentar», agregó Barrett.

Panorama regulatorio y expansión global

Barrett abordó los crecientes desafíos en el mercado de corretaje onshore, impulsados por regulaciones cada vez más estrictas y el aumento de los costos operativos. Destacó la influencia política en las regulaciones onshore en el EEE (Espacio Económico Europeo), con prohibiciones absolutas de ciertos productos como los contratos por diferencia (CFDs) en España y restricciones estrictas en Francia. «Los reguladores en jurisdicciones maduras seguirán siendo estrictos. Creo que veremos cada vez más a los jugadores más pequeños siendo expulsados de esas jurisdicciones porque los costos de fricción para mantener un negocio son muy altos», explicó. EBC Financial Group ha aprovechado las oportunidades de crecimiento al establecer oficinas en Bogotá, Singapur y Kuala Lumpur, y recientemente obtuvo una licencia regulatoria completa de la Autoridad Monetaria de las Islas Caimán (CIMA, por sus siglas en inglés). «Establecimos las Islas Caimán principalmente porque creemos que el mercado de corretaje offshore seguirá siendo más difícil en términos de regulaciones, banca y provisión de tecnología. Por lo tanto, si estás buscando una jurisdicción offshore, las Islas Caimán probablemente sean una de las mejores disponibles», afirmó Barrett.

El crecimiento de EBC Financial Group se ve fortalecido aún más por asociaciones estratégicas, incluyendo una reciente colaboración de tres años y medio con FC Barcelona. «Aliarnos con una marca de renombre mundial como esta subraya nuestra ambición de alcanzar los más altos niveles de éxito», explicó Barrett. Asimismo, hizo hincapié en los esfuerzos de la empresa para destacar en un mercado saturado a través de un sólido reconocimiento de marca y una selección de personal de calidad.

Desafíos y perspectivas futuras

Mirando hacia el futuro, Barrett señaló que la industria de corretaje enfrenta varios desafíos. «Uno de los mayores desafíos es mantenerse al día con los cambios regulatorios y asegurarnos de cumplir con todas las regiones. El costo del cumplimiento normativo está aumentando, y necesitamos invertir considerablemente en tecnología y personal para satisfacer estas demandas», dijo. Barrett también mencionó la importancia del crecimiento sostenible: «Tenemos que ser cuidadosos acerca de dónde vamos y qué tan rápido nos expandimos, porque existen riesgos al expandirse demasiado rápido. Nuestra estrategia es crecer de manera orgánica y asegurarnos de tener la infraestructura adecuada y personal de calidad en su lugar».

Barrett predijo que la tendencia de consolidación en la industria de corretaje continuará. «Los jugadores más pequeños encontrarán cada vez más difícil sobrevivir en tierra debido a los altos costos regulatorios y operativos. Esto impulsará una mayor consolidación y llevará a algunos corredores a explorar oportunidades en el extranjero. Para los clientes, esto podría significar

acceso a opciones de inversión más diversas», agregó.

Ciberseguridad y responsabilidad corporativa

Al discutir el rápido crecimiento de la empresa, Barrett compartió conocimientos sobre cómo superar desafíos como los ataques de clonación. «Para un grupo como el nuestro, es una distracción desafortunada pero no es infrecuente», dijo. Desde entonces, EBC Financial Group se ha asociado con una firma de ciberseguridad de renombre mundial para monitorear y proteger su presencia digital en todo el mundo.

Barrett también resaltó el compromiso de la empresa con la responsabilidad social corporativa (RSC) y los esfuerzos de sostenibilidad. «Como ejemplo, la financiación de EBC respaldará la compra y distribución de 100.000 mosquiteros de última generación a casi 25.000 hogares en la República Democrática del Congo. Los mosquiteros proporcionarán una protección efectiva al 100% de los miembros de 13 comunidades, aproximadamente 150.000 personas, contra los mosquitos que se han adaptado a otros insecticidas. Esta campaña brindará tranquilidad a los padres y ayudará a garantizar que los estudiantes permanezcan en la escuela y que los niños pequeños puedan llegar a su quinto cumpleaños».

Otras iniciativas destacadas de RSC incluyen la promoción de la educación financiera a través de una serie de seminarios web sobre evasión de impuestos en colaboración con el Departamento de Economía de la Universidad de Oxford, junto con el apoyo directo al fondo de becas para estudiantes de posgrado del departamento.

EBC Financial Group sigue creciendo, con más de 300 empleados y manteniendo una mezcla de culturas y zonas horarias. Con un enfoque en el crecimiento sostenible, el cumplimiento normativo sólido y las asociaciones estratégicas, la empresa está bien posicionada para navegar por el cambiante panorama financiero.

###

Acerca de EBC Financial Group

Fundado en el prestigioso distrito financiero de Londres, EBC Financial Group (EBC) es reconocido por su amplio conjunto de servicios que incluye corretaje financiero, gestión de activos y soluciones integrales de inversión. Con oficinas estratégicamente ubicadas en prominentes centros financieros, como Londres, Sídney, Hong Kong, Tokio, Singapur, las Islas Caimán, Bangkok, Limassol y más, EBC atiende a una diversa clientela de inversores minoristas, profesionales e institucionales de todo el mundo.

Reconocido con múltiples premios, EBC se enorgullece de adherirse a los más altos estándares éticos y regulaciones internacionales. EBC Financial Group (UK) Limited está regulado por la Autoridad de Conducta Financiera del Reino Unido (FCA), EBC Financial Group (Australia) Pty Ltd

está regulado por la Comisión de Valores e Inversiones de Australia (ASIC), y EBC Financial Group (Cayman) Limited está regulado por la Autoridad Monetaria de las Islas Caimán (CIMA).

En el centro de EBC Group se encuentran profesionales experimentados con más de 30 años de profunda experiencia en importantes instituciones financieras, habiendo navegado hábilmente a través de ciclos económicos significativos desde el Acuerdo del Plaza hasta la crisis del franco suizo en 2015. EBC promueve una cultura donde la integridad, el respeto y la seguridad de los activos de los clientes son primordiales, asegurando que cada compromiso con los inversores se trate con la máxima seriedad que merece.

EBC es el Socio Oficial de Intercambio de Divisas del FC Barcelona, ofreciendo servicios especializados en regiones como Asia, América Latina, Oriente Medio, África y Oceanía. EBC también es socio de «United to Beat Malaria» (Unidos para vencer a la malaria), una campaña de la Fundación de las Naciones Unidas que tiene como objetivo mejorar los resultados de salud a nivel mundial. A partir de febrero de 2024, EBC respalda la serie de participación pública «What Economists Really Do» (Lo que realmente hacen los economistas) del Departamento de Economía de la Universidad de Oxford, desmitificando la economía y su aplicación a los principales desafíos sociales para mejorar la comprensión y el diálogo público.

<https://www.ebc.com/>

Douglas Chew

EBC Financial Group

+ +60 11-3196 6887

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[X](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[Other](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/726734185>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.